

EL DÍA

## Agentes de Videla asesinaron a la Sra. de Molfino en Madrid: CADHU

MADRID, 5 de agosto (SE).—Noemí Esther Gianotti de Molfino, argentina, de 54 años de edad, desapareció secuestrada por un comando conjunto militar argentino-peruano, en Lima, el 12 de junio de 1980, ocasión en que fueron también secuestrados otros 4 ciudadanos argentinos. La señora De Molfino formaba parte del grupo llamado "Las Madres de Plaza de Mayo".

El 18 de julio de 1980, 2 hombres de inconfundible acento argentino alquilaron un departamento en la calle de Tutor, en el barrio de Argüelles, en Madrid. Esa mañana llegaron al mencionado departamento acompañados por una señora de mediana edad, que resultó ser la señora De Molfino. En horas avanzadas de la tarde, los 2 hombres se retiraron señalando al conserje que no se preocupara por la señora ni la molestara, ya que estaba descansando por haberla "cansado mucho el viaje".

Tres días después, el 21 de julio, la conserjería llamó a la policía española, por cuanto la señora no había abandonado el departamento y se percibía un olor nauseabundo.

Derribada la puerta, se encontró el cadáver de la se-



NOEMI ESTHER GIANOTTI DE MOLFINO

ñora De Molfino, sin signos exteriores de violencia. Se estableció que el departamento había sido alquilado a nombre de Julio César Ramírez, con un documento de identidad a ese mismo nombre. Ramírez era uno de los argentinos secuestrados en la misma ocasión que la señora De Molfino, en el barrio de Miraflores, en Lima, en la fecha recordada.

Ante la vinculación de estos hechos con el secuestro en Lima, la Comisión Argentina de Derechos Humanos (CADHU) hizo gestiones para que las autoridades españolas profundizaran las investigaciones. Como resultado de estas gestiones se decidió practicar una autopsia para establecer las causas reales de la muerte.

El día 10 de agosto, el embajador de la junta militar argentina ante el gobierno español, doctor Jorge Washington Ferreyra (perteneciente al partido Línea Popular de Argentina), hizo declaraciones en conferencia de prensa, aduciendo que la aparición del cadáver de la señora De Molfino por muerte natural (no se conocía aún la autopsia en sus conclusiones), y el alquiler del departamento a nombre de Ramírez, demostraban que los supuestos secuestros de Perú eran una maniobra de los "subversivos" para desfigurar la imagen del gobierno argentino.

El hecho conmocionó a la colonia argentina en Madrid, y la CADHU ha reclamado del gobierno español no sólo el esclarecimiento del hecho, sino también garantías para los refugiados en España, ante la evidencia de que elementos de seguridad argentinos pudieron penetrar a España con la señora De Molfino y asesinarla en el departamento de la calle de Tutor.

La señora De Molfino era suegra de Guillermo Amarilla, argentino de 29 años, L.E. 8300740 secuestrado, en Buenos Aires el 17 de octubre de 1979. Amarilla es un conocido dirigente de la Juventud Peronista.

## Denuncia el PCE que Agentes Argentinos Mataron a una Mujer

MADRID, 5 de agosto. (API)—El Partido Comunista de España informó hoy en un comunicado que pueden haber sido agentes argentinos quienes mataron a una mujer de esa nacionalidad, cuyo cadáver apareció recientemente en Madrid.

El comunicado del PCE indica que "la Comisión Argentina de Derechos Humanos y la Casa de Argentina en Madrid trataron de clarificar las verdaderas circunstancias de la muerte de la señora de Molfino llegando a la conclusión de que había sido presuntamente asesinada por "agentes de la dictadura de aquel país, destacados en la capital de España".